

Matrimonio chileno ganó un premio literario infantil ⁶⁵⁷

⁶⁵⁷ BARCELONA, España, 6 (EFE). — María Luz Uribe y Fernando Krahn, matrimonio chileno afincado en España, señalaron a la agencia "EFE" que "nos ha encantado conseguir el premio literario infantil "Apel les mestres", porque mi mujer, la artífice del

éxito, lo escribió muy ilusionada".

Fernando Krahn, el autor de las ilustraciones, que junto con su mujer y sus tres hijos reside en el pueblo costero de Sitges, Barcelona, noreste español, desde hace 9 años, señaló a "EFE" que "naturalmente nos

gastaremos las 200.000 pesetas (unos 1.600 dólares) en viajar, ya que es nuestro hobby".

"La señorita Amelia" que recibió el premio a la mejor obra literaria infantil, que "es un texto precioso, con una estupenda ilustración", narra la historia de una señorita que habla con los pájaros, con las plantas y con los niños.

La protagonista acaba volando con los propios pájaros y todos los niños de la localidad la recuerdan como aquella persona que les enseñó a amar la naturaleza.

María Luz Uribe, de 46 años, es escritora, ensayista y también autora de libros infantiles, y su marido, Fernando Krahn, de 48 años, ha ilustrado numerosos libros infantiles en editoriales de Nueva York y España, y actualmente ilustra libros y realiza dibujos humorísticos en Suiza y Alemania Federal.

725.940

Velporato

Matrimonio chileno ganó un premio literario infantil.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Matrimonio chileno ganó un premio literario infantil. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile